POLITIQUE Relations Ville/M2A

Le président de « Mulhouse j'y crois » s'interroge

Suite à la décision de M2A (Mulhouse Alsace agglomération) de se doter d'un directeur des services propres et d'investir dans une Maison du Territoire à l'Île-Napoléon, Frédéric Marquet, président de l'association Mulhouse j'y crois (dont le but est de changer l'image de Mulhouse et de renforcer son attractivité), qui était également candidat à la candidature pour La République en marche aux demières élections municipales mulhousiennes, tenait à faire part de ses interrogations.

« Aujourd'hui, l'agglo décide de se séparer du directeur général des services mutualisé avec la Ville de Mulhouse [...] En se positionnant toujours dans le seul intérêt de Mulhouse et de la région mulhousienne-le destin commun de notre territoire ne peut s'imaginer qu'à cette échelle - Mulhouse j'y crois s'interroge : partout, l'heure est aux rapprochements des collectivités, à la quête du cumul des atouts, à la mutualisation des moyens pour gagner en efficacité et faire baisser les charges, à l'investissement dans un développement au service des citoyens et non plus à la dispersion des dépenses

Après toutes ces années de construction étape par étape de notre agglomération, de la Camsa en 2001 à M2A en 2009, ce retour en arrière est-il simplement acceptable?

Les intérêts communs réels entre notre agglomération et sa villecentre peuvent-ils être, à ce point, divergents et insurmontables? Et quand bien même, vaut-il mieux l'officialiser par des actes et créer sciemment de nouvelles fractures, ou travailler à des rapprochements, fussent-ils difficiles?

Au motif de célébrer « le territoire » et la vertu des « partenariats », un nouveau siège aussi excentré que prestigieux peut-il être objectivement être source d'économies et facteur de fédéralisme? Comment et en quoi pourrait-il favoriser le rapprochement des acteurs?

Ces orientations annoncées ne procèdent-elles pas d'une époque révolue ? [...] Ne vivons-nous pas suffisamment clairement ces dernières années, et ces derniers mois, des mutations fondamentales pour enfin changer de modèle, chasser les vieux réflexes et revenir à la raison, à l'intérêt général, à la responsabilité ? »